

FORKOPIMDA

Perkuat Sinergitas, AKBP Lilik Ardiansyah Terima Silaturahmi Dari BMPD Kabupaten Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

Oct 25, 2024 - 08:23



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah didampingi Kasat Intelkam AKP Asep Dody Hermawan dan Kasat Samapta AKP Novian Yuga Prama terima silaturahmi dari Badan Musyawarah Perbankan Daerah (BMPD) Kabupaten Purwakarta.

Silaturahmi tersebut berlangsung di Ruang Kerja Kapolres Purwakarta, pada Kamis, 24 Oktober 2024.

Dalam kegiatan tersebut tampak hadir ketua BMPD (Badan Musyawarah Perbankan Daerah) Jatmika dari Bank BCA, Septi dari Bank BNI dan Alghani dari Bank BRI, Erni Rosniawati dari Bank BJB.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan silaturahmi yang dilakukan di Polres Purwakarta.

Kapolres juga menyatakan bahwa Polres Purwakarta siap untuk membantu serta mendukung program-program yang akan dilaksanakan oleh BMPD Kabupaten Purwakarta.

"Kegiatan tersebut menjadi silaturahmi sekaligus perkenalan diri Kapolres Purwakarta yang baru. Selain itu, silaturahmi tersebut bertujuan untuk menjalin sinergitas dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang aman serta kondusif di wilayah Kabupaten Purwakarta," Ucap Lilik, Pada Kamis, 24 Oktober 2024.

Menurutnya, silaturahmi kali ini dalam rangka mempererat silaturahmi, menjalin sinergitas, dan kerja sama dengan BMPD Kabupaten Purwakarta.

"Terutama untuk bersama-sama mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif serta meningkatkan komunikasi, koordinasi dan kolaborasi dalam menjaga keamanan hingga ketertiban masyarakat di Kabupaten Purwakarta," ucap Lilik.

Kapolres menambahkan, pihaknya memastikan Polres Purwakarta hingga Polsek jajaran siap berkolaborasi dan bersinergi dengan berbagai unsur untuk menjaga kondusifitas kamtibmas di wilayah Kabupaten Purwakarta. Selain itu, silaturahmi kali ini juga untuk memperkuat sinergitas untuk meningkatkan kegiatan sosial masyarakat.

"Dengan adanya kunjungan silaturahmi ini diharapkan dapat terjalin hubungan dan komunikasi yang baik sehingga tetap saling berkoordinasi dalam menciptakan suasana yang kondusif di wilayah hukum Polres Purwakarta, termasuk dalam bidang sosial masyarakat," ucap AKBP Lilik